

Kandidatur Rat
Matthias Jochheim, IPPNW (MGO)

Ich bin seit 2014 für den deutschen IPPNW-Vorstand (Attac-Mitgliedsorganisation) bei Attac als Ratsmitglied bzw während zweier Wahlperioden als Mitglied des KoKreis aktiv, zusätzlich in der BAG Globalisierung und Krieg. Seit 2019 bin ich beruflich im Ruhestand, zuvor habe ich 20 Jahre in eigener Praxis als ärztlicher Psychotherapeut in Frankfurt/M gearbeitet. Politisch bin ich weiterhin als Koordinator der IPPNW-Regiogruppe Rhein-Main involviert. (2001 bis 2013 war ich im geschäftsführenden Vorstand der deutschen IPPNW.)

Attac hat aus meiner Sicht ein Potential, welches aktuell nur unzureichend mit Leben erfüllt wird. Mich machen autoritäre Tendenzen besorgt, aus meiner Sicht die falsche Antwort auf die schwierige und gefährliche Lage, in der sich die (globale) Gesellschaft befindet.

Wenn ich beim kommenden Ratschlag ermutigende Zeichen einer nicht-repressiven Debattenkultur und konsensfähiger gemeinsamer Ziele erlebe, bin ich zu einer erneuten Kandidatur zum Rat bereit . (Bild anbei)

Freundliche Grüße
Matthias Jochheim